Schüler und Schülerinnen des Jg. 7 erfolgreich beim Schülerwettbewerb zur politischen Bildung

Die Neigungsgruppe des Jg. 7 nahm unter der Leitung von Frau Bieberstein mit einem Projekt zum Thema "Hoffnung Europa - Flüchtlinge aus Afrika" am Schülerwettbewerb zur politischen Bildung teil und gewann einen Sonderpreis des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung in Form eines Projekttages im Wert von 500€.

Was wurde gemacht?

Die Schüler und Schülerinnen der Klassen 7b, 7c, 7d und 7e untersuchten die wirtschaftliche und politische Lage in Afrika und versuchten die Gründe für die gefährliche Flucht der jungen Afrikaner über das Mittelmeer zu verstehen.

Die Projektergebnisse wurden in einer Mappe veranschaulicht. Darüber hinaus nahm die Gruppe Kontakt zur UNO-Flüchtlingshilfe e.V. in Bonn auf, um sich über die aktuellen Projekte dieser Hilfsorganisation zu informieren. Daraus entwickelte sich auch der Wunsch selbst aktiv zu helfen.

Die Schülergruppe sammelte alte Bücher und verkaufte sie am Hildener Büchermarkt im November 2012. Der Erlös von 226€ wurde an die UNO-Flüchtlingshilfe gespendet. Die Scheckübergabe fand am 29. November 2012 am HGH statt.





Büchermarkt

Scheckübergabe

Wann wird der Gewinn eingelöst?

Am Dienstag, 16.7.2013, findet der gewonnene Projekttag unter der Leitung von Abdou Diatta, einem senegalesischen Künstler und Pädagogen statt. Thematisch wird es um die Auseinandersetzung mit den Hoffnungen der jungen Afrikaner auf ein besseres Leben in Europa gehen. Abdou Diatta, der auch Kinderbuchautor ist, möchte die Schüler und Schülerinnen auf eine Erzählreise durch Afrika nehmen und sie anschließend selbst eigene Geschichten künstlerisch und plastisch entwickeln lassen.